

CORMES

Création d'une équipe de foot pour les 17-18 ans

Le club de foot de Cormes connaît cette année un grand changement. Pour la première fois, une équipe U18 (moins de 18 ans) va être créée.

« Nous avons pris la décision de monter cette équipe car depuis six mois une dizaine de jeunes amis de La Ferté-Bernard venaient s'entraîner spontanément sur le terrain de Cormes. Très vite, ils nous ont demandé si on pouvait lancer une équipe. Comme ils étaient motivés, assidus et sérieux, nous avons accepté », explique Kévin Lambert, entraîneur général au club.

Cormes compte aussi deux équipes seniors (entre 18 et 40 ans) : une équipe B classée en 3^e division district Sarthe et une équipe 1^{re}, classée en première division district Sarthe. Dix nouveaux joueurs seniors vont intégrer le club cette année. Pour aider Kévin Lambert, l'entraîneur des Seniors, un nouvel entraîneur adjoint a intégré le club cette année, il s'agit de Jocelyn Roder. Le club de foot de Cormes, compte aussi une école de foot, où environ 30 enfants jouent. Il y a des équipes U7 (6-7 ans), U9 (8-9 ans), U11 (10-11 ans), U13



Kévin Lambert, entraîneur général à gauche et Jocelyn Roder adjoint à droite.

Photo : Le Mont Lues

(12-13 ans) et U15 (14-15 ans). Le club de foot de Cormes connaît un développement important ces dernières années. Pour les membres et les entraîneurs, ce rebond est dû à l'investissement de tous les licenciés, des entraîneurs mais surtout du président Sébastien Lecomte : «

Si aujourd'hui nous avons à Cormes une ambiance familiale et des joueurs et joueuses qui progressent c'est grâce à Sébastien qui est là depuis 2013, il a fait beaucoup pour le club. » Cormes peut rechercher encore quelques enfants pour compléter les équipes. Quant à l'équipe U18, elle

compte 17 jeunes mais l'entraîneur recherche encore une ou deux personnes afin de remplacer les absents ou éventuels blessés.

Contact U18 au 07 86 53 94 03 et école de foot au 06 14 65 00 48.

JGML08